

# 就職塾ニュース 令和7年10月号

※利用者作成

10月8日(水) 木下大サーカス観賞



ドキドキわくわくした、とても楽しい時間でした。最初に出演したピエロの衣装やメイクがいかにもピエロで、サーカスが今から始まる、と感動しました。どの演出も素晴らしいですが、ボニーの演技はあまりの愛らしさに、周りの人々からも「可愛い!」「可愛い子が出てきた」と声が上がり、私も一緒になって声が出ました。演技の迫力と技術に圧倒され、さらに動物たちにも癒される素敵な日になりました。ありがとうございました。(A.T.)

10月18日(土) 週末特別訓練「ハロウィンパーティー」

お菓子を食べてリラックスしながらBINGOを楽しみました。上位当選者にはならないだろうと思っていると、運が良かったのか上位で当選しました。景品は迷いましたが、前々から欲しかったかわいいグッズを貰うことができました。昼食のお弁当はとても美味しかったです。(H.M.)

私は比較的最後の方まで残りましたが、それでも豪華な景品を手に入れることができたのでよかったです。また、昼食も豪華なお弁当でデザートもついており、嬉しかったです。(Y.M.)

10月25日(土) 週末特別訓練「長者町祭り」



普段の私はあまり祭りに参加しないのですが、丸の内の活気を取り戻すという趣旨の祭りという事で、今回思い切って参加してみました。マルシェが主体でありいろいろな出店がありました。チチ大須商店街みたいな雰囲気で、新鮮な気持ちになりました。中でも私の目を引いたのが、高級丼ぶりと濃厚味噌汁の店でした。セットで1,400円とかなりお高めな店でしたが、思い切って注文してみました。食レポになりますが、まぐろ丼と味噌汁、とても美味しいございました。(M.Y.)

10月28日(火) 特別訓練「ビジネスマナー 就活の服装・持ち物編」

就活に適した服装や持ち物の選び方、細かいポイントなどを丁寧に学べました。人の第一印象は、話す内容よりも見た目が重視されるそうです。その印象を変えるためには、その後のコミュニケーションで約25倍の時間が必要とのことで、挽回するのは大変そうです。あと鞄などの革製品は同じ色で揃えると良いとのことでしたので、早速意識して揃えようと思います。(A.T.)

**職員より** 今月は、季節らしいイベントに加え、サーカスを観賞するなど盛りだくさんでした。特別訓練では服装や持ち物について、職員のスーツや実際の鞄を見せながら説明をしました。今後の就職活動に役立てていただきたいです。

就職状況	来月の予定(令和7年11月)	パソコン検定合格者(10月)
<p>《就職人数》</p> <ul style="list-style-type: none"><li>◆当月10月就労者数…4名</li><li>◆令和7年度累計数…18名</li><li>◆開所(H23/10)以来 累積数…347名</li></ul> <p>《定着率》</p> <ul style="list-style-type: none"><li>6ヶ月後の就職継続率 ……100.0%</li><li>1年後の就職継続率 ……82.8%</li></ul>	<p>《特別訓練》</p> <ul style="list-style-type: none"><li>一般教養「身体の仕組み」</li><li>ビジネスマナー企業訪問実践編</li><li>面接会対策</li><li>グループディスカッション</li></ul> <p>《週末特別訓練》</p> <ul style="list-style-type: none"><li>ヨガ講習</li><li>ウォーキング&amp;和食ランチ</li><li>オリジナルクレープ作り</li><li>なごや堀川クルーズ</li><li>PC学習&amp;焼肉ランチ</li></ul>	<p>《II種試験》</p> <ul style="list-style-type: none"><li>1級合格……………1名 (累計合格者数: 301名)</li></ul> 